

Ursula Wabnitz neue Präsidentin

Hof – Nach ihrem Jahr an der Spitze des Inner-Wheel-Clubs Oberfranken hat Christa Max ihr Amt an die 15. Präsidentin Ursula Wabnitz übergeben. Symbolisch überreichte sie die Amtskette an ihre Nachfolgerin und wünschte ihr ein gutes Präsidenten-



Ursula Wabnitz

jahr. Mit den Worten: „Es gibt nichts Gutes, es sei denn man tut es“, erinnerte Christa Max an die Aktionen im vergangenen Jahr. So fand ein Flohmarkt statt, Mitglieder verrichteten den Lädchen-Dienst; außerdem nannte die scheidende Präsidentin die Stichworte Frauennotruf, Behindertensport, Mehrgenerationenhaus, Hofer Theater, Betreuung schwer erziehbarer Kinder in Regnitzlosau, das Projekt „Gelingen guter Elternschaften“, sicherer Schulweg, Schutzhöhle, Orgelsanierung Köditz und vieles mehr. Ursula Wabnitz versicherte, der Vorstand und die weiteren Mitglieder des Inner-Wheel-Clubs Oberfranken würden sich weiter sozial engagieren.

E.S.